

高柳中だよい

第9号 柏市立高柳中学校
令和7年1月9日
校長 植松一裕

学校経営スローガン
「あたたかい言葉・行動・取組を実践する高柳中」
～あったかやなぎな学校を目指して～

【1月の高柳中】『学校だより』では個人情報保護のため生徒の個人名は載せません

新年あけましておめでとうございます。今年もどうぞよろしくお願ひします。

1月のスタートにあたり、本校では恒例の「地震+火災に関する防災訓練（避難訓練）」ではなく不審者侵入に対する訓練機会を持ちました。不審者（危険人物）が校内に入り込んだ時の合言葉を全校で確認し、情報を把握次第教室と廊下の境に生徒が自らバリケードを設ける練習を行いました。昨年12月には北九州市と柏市でも刃物を使った凶行があり、近い将来起こると言われる大地震と同じくらいに心構えを持っておく必要があると思わされました。

冬至を過ぎて以降、少しずつ昼の時間が長くなってきました。14日から完全下校時刻を16時45分とします。冬休み前は暗くなるのが早く、放課後の諸活動がかなり制限されましたが、今後1~2年生は部活動の他3年生を送る会の準備や進級のことについても取り組んでいくことになります。

いよいよ私立高校の入試が始まります。今年は千葉私立の多くが17日又は18日を入試日としています。東京私立と茨城私立もそれぞれある程度固まった時期に入試日を設定しています。2月に入ると4日から公立高校の出願が始まりますが、例年の3年生は私立入試の結果よりも1月始めに行う（今年度の場合8日）確認テストの結果を見て出願先を確定する流れが多いです。

22日のC B T事前検証とは、これまで冊子を用いてきた全国学力学習状況調査の教科調査を令和7年度からコンピュータ使用型調査にスムーズに移行するための事前確認です。令和7年度に理科の調査対象（3年生）となる現2年生が該当することになります。全国学テのC B T検査は文部科学省HP上で説明されています。

新入生保護者説明会を予定している24日（金）は午前中2~4校時を自由参観の時間として開放します。2校時開始が9時40分、4校時終了が12時40分で時間割は月曜日課の1~3校時になります。保護者の皆様のご来校をお待ちしています。

1月の行事予定

- 13日（祝）成人の日
- 14日（火）完全下校16時45分へ
- 15日（水）千葉私立事前指導（3年生）
- 16日（木）柏市新人駅伝
- 17日（金）千教研一斉研修日のため4時間授業
千葉私立入試集中日
- 20日（月）職員会議
- 22日（水）R7全国学テC B T理科事前検証（2年生）
- 23日（木）いじめアンケート
- 24日（金）自由参観（午前）新入生保護者説明会（午後）
- 29日（水）委員会（3年生最終）



【高柳ふれあいの集い】

12月1日に風早南部地区社会福祉協議会主催の「高柳ふれあいの集い」が本校体育館を会場に開催されました。高橋克彦会長の挨拶に始まり、地域で様々な文化芸術活動をされている方がダンスや演芸、カラオケ等を披露してくださいました。本校吹奏楽部は前日のひまわりプラザ祭りに続き、風早中学校吹奏楽部と合同演奏を行いました。



【体育館エアコン設置工事】

柏市内の中学校で順次進められている体育館エアコン設置ですが、12月から本校の工事も始まりました。計10台が設置され、学校としては主に夏の体育の授業や部活動の酷暑対策に期待していますが、柏市としては太田和美市長が掲げる「災害に強いまちづくり」の一環と考えているようです。昨年のマンホールトイレに続き、大災害が発生したときに本校施設が地域の避難所として役立つような改善が進められています。工期は2月末の予定です。完成が楽しみです。



【性教育】

12月4日に2年生、12月13日に1年生を対象に性教育を行いました。2年生にご指導いただいたのはグループS E Cの皆さんで、ジェンダーやデートDVについて学びました。お話し以外にも生徒や教員のロールプレイを取り入れ、楽しく考え学ぶことができました。1年生にご指導いただいたのは助産師の小路和子先生でした。性や生命について丁寧にお話くださいました。12月半ばは本校がインフルエンザ大流行の時期と重なったため、オンラインでの講義になってしまったことが残念でした。

